

➡ La asociación rojiblanca ha comenzado a reunirse también con las peñas de la Comunidad

La Agrupación se reunió con las peñas del Norte de Madrid

Mario González MADRID

➡ La Agrupación de peñas del Atlético ha empezado a reunirse con las peñas de Madrid. Las misiones de estas reuniones son las mismas que llevaron a la Agrupación a 'peregrinar' por la geografía española: exponer sus objetivos y escuchar a los socios... además de darse a conocer en toda la Comunidad, como ya lo han hecho en el resto de España, mediante los delegados

de zonas, que harán de enlace entre las peñas y agrupación

La Asociación se irá dando cita con las peñas madrileñas pertenecientes a diferentes sectores de la Comunidad. La primera cita ha sido con los pueblos de la zona Norte. A esta asamblea han asistido los representantes de las Peñas de Becerril de la Sierra, Tres Cantos, Patones y San Sebastián de los Reyes. Asistió la delegada de la zona Norte, Isabel Esteban Ávila ●



Estos fueron algunos de los asistentes a la primera reunión de la Agrupación de Peñas del Atlético de Madrid FOTO: MAT